
Председатель  Гомельского
райисполкома  Дмитрий  Козел
встретился с коллективом ОАО
«Агрокомбинат  «Южный»  в
рамках  единого  дня
информирования
В  рамках  проведения  Единого  дня  информирования  на  ОАО
«Агрокомбинат «Южный» состоялась встреча трудового коллектива
с председателем Гомельского райисполкома Дмитрием Козелом.

Встреча проходила в формате живого диалога. Каждый желающий
мог задать членам информационно-пропагандистской группы любой
интересующий его вопрос.
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Дмитрий Козел, как один из делегатов от Гомельского района на
Послание  Президента  белорусскому  народу  и  Национальному



собранию, поделился с присутствующими тезисами, которые его
больше всего зацепили:

— Глава государства в своем выступлении напомнил, что любое
посягательство на суверенную территорию Беларуси, нашу военную
и гражданскую инфраструктуру получит немедленный ответ. Слова
Президента  демонстрируют  его  решимость  в  отстаивании
суверенитета государства. Чем больше мы хотим жить в мирном
суверенном государстве – тем сильнее мы должны быть. А это
значит,  что  государству  нужна  сильная  и  вооруженная  по
последнему  слову  техники  армия  и  развитая  военная
промышленность, чтобы ни от кого не зависеть в этом вопросе.



С началом пожароопасного сезона начальник районного отдела по
ЧС  Иван  Егеров  в  очередной  раз  актуализировал  правила
противопожарной безопасности и напомнил меры предосторожности
при пользовании электроприборами.

О  новациях  земельного  законодательства  рассказала  начальник
управления  землеустройства  Гомельского  райисполкома
Людмила Порецкая. Тема очень откликнулась присутствующим, было
задано много вопросов.

Также  в  ходе  встречи  были  затронуты  вопросы  безопасности
государственной  границы,  борьбы  с  наркобизнесом  и
киберпреступностью,  а  также  обсудили  меры  санитарно-
гигиенической  безопасности.
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